

Chez Nous

Villages, Rues & Quartiers

PROVINCE DE NAMUR

FOCUS

Les artisans, hôtes d'un week-end

1 Samedi et dimanche, le "Week-end chez l'artisan", organisé par les Offices des métiers d'art a connu un succès retentissant en province de Namur. Partout, les ateliers étaient complets. Comme Jean-Marie Goffin, à Dave. Un artiste qui restaure des tableaux depuis une dizaine d'années. **2** A Profondeville, Martine-Laure Dégand est peintre sur porcelaine et créatrice de décoration de table. **3** Pour l'occasion, sa maison s'est transformée en véritable hall d'exposition. **4** Retour à Dave chez Jean-Marie Goffin. C'est devant un public conquis que l'artisan a procédé à plusieurs démonstrations. **5**

Du côté de Empinne, le céramiste Marc Lefort avait décidé d'initier les enfants au travail du tour. **6** Les fêtes de fin d'année sont souvent synonymes de quête du cadeau original. À cet égard, le week-end chez l'artisan constituait une belle opportunité pour découvrir l'union de création et de travail bien fait. **7** Le gouverneur Dalem était de passage chez Jacqueline Prévot de Mohiville qui travaille la terre à basse température. **8** Fin du parcours chez le céramiste Bernard Thiran (Hasière) qui a décidé de rendre hommage à la tradition de la brique au Travers de ses créations. **PHOTOS S. P. JMDB et R. P.**

